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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　先週 21 日（水）マザークラブである、新千葉ロータリークラブ創立 55 周年記念例会が開催さ
れました。その席に着いたとたん、25 日（日）地区研修・協議会が、まん延防止等重点措置で、
中止となったと聞きました。即、事務局へ電話を入れて「中止」ではなく「延期」と確認いたしました。
　頭を過ぎったのが、27 日の例会内容をどうしようか？ということです。幸いなことに、20 日の
夕方、藤澤ガバナー補佐様より届きましたメールに、ロータリーの未来形成委員会について書かれ
ていたことを思い出し、同席でした藤澤様に唐突でしたが、卓話をお願いいたしましたところ、快
くお受けいただきましたこと、この場をお借りして御礼申し上げます。
　さて、毎年、各種国際ロータリー委員会で活動する会員が RI 会長によって任命されます。これ
らの委員会は、クラブと地区の運営や活動を支援するために、ロータリー戦略計画の優先項目と目
標として推進されます。2021年台北国際大会委員会、2021年国際協議会委員会、監査委員会、コミュ

ニケーション委員会、定款細則委員会、地区編成委員会、財務委員会、パートナーシップに関する合同委員会、リーダーシッ
プ開発・研修委員会、会員増強委員会、運営審査委員会、ローターアクト委員会、ロータリーの未来形成委員会、戦略
計画委員会、若年パストガバナー委員会、2019-21 年度パンデミック対応タスクフォース、2020-21 年度多様性・公平さ・
開放性タスクフォース以上です。
　本日、この中にあります、ロータリーの未来形成委員会が、上程し承認を受け 2030 年には実施される予定のロータリー
の未来形成（Shaping Rotary’s Future; SRF）について、簡単に卓話いただきます。よろしくお願いいたします。

■ 四つのテスト/ 中村武弘 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　藤澤武彦 様
　　（第 3グループガバナー補佐）
　平松孝朗 様（千葉RC）
　渡邉寛昭 様（入会予定者）
　金 慧媛 さん（米山奨学生）

■ 会員増強・退会防止委員会主催「クラブフォーラム」事前趣旨説明
 ・2019-20 会長幹事慰労会＆退会防止例会
　5月18日（火）11:30 受付、12:30 点鐘～ 14:30　ホテル　ザ・マンハッタン
　1 卓 6 名の円卓、アクリルパーテーションで区切られております。ホテルの感染症対策に沿って例会を実
　施致します。
　当日はクラブフォーラム「退会防止」がテーマです。クラブフォーラムは例会にて議論いただきグループ
　毎に発表というのが本来の形ですが、今回は「退会防止に有効な手段は？」
　という設問に回答頂き集計後、フォーラムにてフィードバックしたいと考えております。食事中に集計した
　ものからピックアップしてお話を伺います。発表者には事前にご連絡させて頂きますのでご協力をお願い致します。会員
　で問題を共有し次年度の退会防止を繋げるべく、コロナ禍でのクラブフォーラムの在り方として新しく試みたいと思いま
　す。どうぞ宜しくお願い致します。
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■ ゲストスピーカー　国際ロータリー第 2790 地区　第 3グループガバナー補佐　藤澤武彦 様
　　「ロータリー未来形成　Shaping Rotary’s Future; SRF」
この取り組みにいたった背景
 •多様性、平等さ、開放性（DEI）
 •地域化への切望
 •リーダーシップの役職における責務
 •行動計画

ロータリーの未来形成に取組む理由　Why
◆4つの 行動計画達成のため、機敏なガバナンス構造が求められる
 ・地区ガバナーが忙しすぎて、十分機能できていない
 ・指名により決めていると、能力、意欲がある人が上に立つことが難しい
 ・ローターアクターもガバナンスに加わるべき
◆クラブ要請は変わってくる。国際組織として、全クラブ一律では対応できない。

地区ガバナーの年齢
 •過去 20年間、50歳以下の地区ガバナーの割合の平均は55％
 •この割合は過去 20年間で大きく変化していない
 •昨年、50歳以下の地区ガバナーの割合は66％であり、9494％は 50歳以上だった

バリュープロポジション（価値の提案）
 •直接的かつ地域化した支援を通じたより良いロータリアンとローターアクターからの参加
 •成果物（プロダクト）とサービスの地域化
 •リーダーシップにおける多様性
 •リーダーシップ開発と成長における明確に定義された道すじ
 •地域レベルでの選挙に関する争い事の対応
 •より高い効率性

世界レベル
RI 理事会、ロータリー財団管理委員会は従来どおりで、Global Volunteer Cadreを置く
 ・Regional Council, Sectional Leader そしてクラブの要請により支援する。ガバナンスの責任はない
 ・RI 理事会、TRF管理委員会で任命
 ・人数は未定

地域レベル
世界で20～ 40の地域（Region）
参加者の具体的ニーズに対応する柔軟性を可能とし、これが参加者によるより良い経験につながる。
次のような共通点によって参加者をグループ分けすることで、地域カウンシルとスタッフはより効果的に仕事ができる：
 •文化
 •言語
 •ニーズとフォーカス
 •地理
 •効率性

地域レベル
Regional Council を置く
 ・地域内のクラブの選挙で選ばれる。任期３年
 ・RI 理事会に対し責任があり、個々の理事に対してはない
 ・地域内のロータリークラブ、ローターアクトクラブのよき会員は立候補できる
 ・地域で賦課金を徴収できる。そして日々の活動のための委員会を置くことができる

セクションレベル
Sectional Leader を置く
 ・Section 内のクラブの選挙で選ばれる。任期 2年
 ・世界で1500～ 1600 人
 ・Sectional Leader は 25～ 30 のロータリークラブ、ローターアクトクラブを支援する
 ・Section の支援は、LeaderとLeader Elect により行われる
・Section では賦課金は徴収できない

主要な疑問点
1. 地域カウンシルの全体数は適切か？
2. 構成：これらの地域はうまく機能するか？
3. 地域カウンシルの最小と最大のサイズはどの程度か？
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地域（草案）：規模の比較
総セクション数 1,874
最多セクション数 145（インド南部）
最小セクション数 41（AESEAN+AESEAN+）
最多参加者数 141,755（インド南部）
最小参加者数 20,750（パキスタン＆バングラデシュ）
最大クラブ数 3,621（インド南部）
最小クラブ数 858（カナダ）
最大地区数 34（日本）
最小地区数 4（パキスタン＆バングラデシュ）

計画中の調査
シニアリーダーによるディスカッションのセッション
 •2021 年 1 月から、提案されたモデルへのフィードバックを募るため、理事、理事エレクト、理事ノミニー、管理委員、管
　理委員エレクトとのセッションの予定を立てるロータリアンとローターアクターのフォーカスグループ
 •新しいモデルの理由を説明し、バリュープロポジションを固めることを目的に、ロータリアンとローターアクターとのバー
　チャル形式のフォーカスグループを開催することで同意

決定：理事会は
 1. ロータリーの未来形成委員会の報告に感謝する。
 2. ロータリーの未来形成委員会が提案されている構造モデルをさらに固め、2021 年 4 月の理事会で報告することを承認
　 する。
 3.モデルへの変更についてのフィードバックを募るため、2021年 1月から、事務総長と未来形成委員会が協力し、シニアリー
　 ダー（理事、理事エレクト、理事ノミニー、管理委員、管理委員エレクト）との小グループのディスカッションを開始する
　 よう要請する。
 4. 変更へのニーズを意義ある形で提案し、バリュープロポジションを固めることを目的に、ロータリアンとローターアクター
　 を対象としてバーチャル形式で意見を集めることを事務総長に要請する。



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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■ 次週プログラム
　5月4日（火）休会　みどりの日
　5月11日（火）⇒9日（日）へ振替　
　国際ロータリー第2790地区「地区大会」オンライン中継鑑賞
12:30食事 千葉スカイウインドウズ 東天紅
13:00点鐘

47

44 11 9 78.57 987,000

42,00075.0033 0

 ニコニコBOX
 ・並木…結婚祝いを頂きました。ありがとうございます。
 ・山本…前田さん、ホールインワンおめでとうございます。
 ・吉野…結婚記念を頂いて。
 ・宮川…誕生祝い、ありがとうございます。
 ・野口正夫…健康第一で過ごしたいと思います。
 ・藤崎…藤澤ガバナー補佐、急なお招きに快くお受けいただきありがとうございました。
　　　　今後、このSRFが注目する一番の点になると思います。
 ・花光…いのちの電話チャリティコンサート、チケット購入のご協力に感謝します。
 ・川城…森川さん、楽団のみなさん　ありがとう！
 ・遠藤あけみ…記念日祝いを頂きありがとうございました♡
 ・前田…人生初のホールインワンを達成しました！！
　　　　皆さま、お祝いコメントありがとうございます！記念日祝いをありがとうございます。
 ・小松…今回米国アカデミー賞部門賞の韓国映画「ミナリ」は日本では「セリ」の事。
　　　　白く長い根が美味しいと知った昔日を懐かしく思い出しました。
 ・武田…誕生日祝いをありがとうございました。年齢は、忘れました。皆様と同じくらいです。

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 幹事報告　定例理事会報告
 ・退会会員…大野恵会員（千葉信用金庫稲毛支店長）承認
 ・新入会員…渡邉寛昭氏（千葉信用金庫稲毛支店長）、伊藤信一氏（千葉銀行稲毛支店長）入会の承認を
　頂きました
 ・創立 45周年記念例会収支報告　承認
 ・おうちで東天紅の件　承認…以前好評だったため、夜例会費をあて第 2回「おうちで東天紅」を実施します。
　今回はフカヒレ 2 枚を大盤振る舞い、東天紅のご配慮で炒飯も入ります。6 月中旬から下旬にはご自宅へ
　お届けします。皆さんでお楽しみください。

■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会
　先般の創立 45 周年記念例会におかれましては、皆さまご参集いただきありがとうございました。盛会に
　開催出来ましたこと、感謝申し上げます。また森川バンドによる久しぶりの生演奏に感動致しました。
　ありがとうございました。

 5 月誕生祝い
　野口正夫、宮川、嶋田、武田 各会員
 ・誕生スピーチ≪野口正夫会員≫
　こんにちは。「誕生日のお祝い」という歌に、♪誕生日は良いものだ～歌を歌って良いものだ～グラスを空
　けて良いものだ～おめでとう！とありまして、私も暗いお店ではたくさん歌わせて頂きました（笑）一年間
　コロナが続いております。昨日、コロナにより 1 万人目の方がお亡くなりになりました。我々日本民族は
　古来より、つらいことを逆手にとって生きて参りました。祈っているだけではなかなか治らない苦しい世
　界ですが、くれぐれも感染の恐ろしさを知り静かに自粛していきたいと思います。毎週皆さんとお会いで
　きるのが楽しみです。本日はありがとうございました。

 5 月結婚ならびに記念日祝い
　並木、吉野、川島治代、前野、前田、遠藤あけみ、中村 各会員
 ・記念日スピーチ≪前田善弘 会員≫
　会社の創立記念が今月だったので、お祝いを頂きました。4 月 21 日に遠藤会ゴルフで人生初のホールイ
　ンワンを達成しました。その前に行われた WRG では散々な結果でしたが、今回は西川さん、真野さん
　の前でホールインワンを出せたこと、最高に気分が良かったです。お昼に遠藤さんから美味しいビールを
　頂き、また野口アキ子さんにもお祝い頂き幸せな一日でした。クラブに入会してゴルフを行う機会が増え
　たお蔭だと思います。今後も遠藤ゴルフ会を盛り上げながらやっていきたいと思います。皆さんありがと
　うございました。


